

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil/En prélude à l'opération de délivrance des CNIE : Hermann Immongault en inspection

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

HERMANN Immongault, ministre délégué à la présidence de la République, chargé de l'Intérieur et de la Sécurité, a séjourné le 10 novembre écoulé à Port-Gentil. C'est la première fois qu'il foulait le sol portgentillais depuis sa prise de fonction. Objectif de cette visite : prendre la mesure de l'état d'avancement de l'opération d'établissement des cartes nationales d'identité qui seront désormais électroniques.

À cet effet, malgré la pluie qui s'abattait sur la ville de sable, le membre du gouvernement de la Transition a visité les différents sites devant abriter les opérations d'enrôlement (DGDI et commissariat central). " L'idée c'est d'être sûr de ce qui va être déployé comme matériel pour répondre aux besoins des populations. Nous devons, à la faveur de ces échanges, identifier les points qui sont encore bloquants ", a indiqué le ministre. Non sans souligner que " le chef de l'État attend de nous que nous puissions être en capacité de boucler cette opération dans



Photo: CNE

Photo de famille avec le ministre Régis Immongault.

les meilleurs délais." Hermann Immongault a aussi visité les services sous tutelle afin de s'imprégner de leur fonctionnement, des maux qui les minent et des défis à relever. " J'ai pu mesurer la détermination et la volonté des

personnels de commandement et d'encadrement, des auxiliaires de commandement à conduire avec justesse et efficacité les missions qui sont les leurs ", a dit le membre du gouvernement de Transition. Lequel a ensuite porté une atten-

tion particulière aux difficultés d'ordre logistique, infrastructurel, financier, matériel et humain qui touchent ses collaborateurs. Il a enfin promis d'être leur fidèle interprète auprès du Premier ministre et du chef de l'État.

Siat Gabon : l'axe Mitzic-Oyem perturbé par les grévistes



Photo: EBANG MVE

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

A la mi-journée du samedi 11 novembre dernier, les agents de la société Siat Gabon de Mitzic, qui observent un mouvement d'humeur depuis quelques jours, sont sortis de leurs bases pour ériger des barricades sur l'axe Mitzic-Oyem (Nationale 2), perturbant ainsi la circulation à cet endroit, pendant de longues minutes.

Ces salariés grévistes revendiquent auprès de leur employeur, des meilleures conditions de travail et d'existence. Il s'agit notamment : de l'établissement des contrats de travail conformes avec le Code du travail au Gabon ; l'annulation du contrat dit de prestataire ; la prise en compte des diplômes des agents lors de l'établissement des contrats de travail ; le paiement des arriérés de salaires de 2020 ; la « gaboni-

sations » de certains postes clés de l'entreprise ; la réhabilitation des logements ; le traitement de l'eau ; la fin des coupures intempestives d'électricité.

Les grévistes regrettent que les responsables de leur entreprise n'aient pas pu profiter du premier mouvement de revendications observé il y a deux mois, pour non seulement ouvrir des négociations avec le personnel, mais également pour se pencher sur le cahier des revendications de leurs employés. « La direction de l'entreprise garde un mutisme inqualifiable face à toutes nos revendications. C'est pourquoi nous avons décidé de sortir de notre base, pour aller interpeller les hautes autorités du pays, sur nos conditions d'existence et de travail précaires », a déclaré un gréviste. Lequel n'a pas manqué de rappeler que le personnel est ouvert aux pourparlers avec la direction générale de Siat Gabon, pour une sortie de crise.

Ministère de l'Éducation Nationale,
Chargé de la Formation Civique

CABINET DU MINISTRE



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministre de l'Éducation Nationale, chargé de la Formation Civique informe les candidats aux différents examens nationaux que, conformément aux dispositions de la Décision n°0002/MENFC du 25 septembre 2023, fixant le calendrier des examens et concours de l'année scolaire 2023-2024, la campagne d'inscription en ligne, via les plateformes www.examensgabon.com et www.bactechgabon.com, débutera le lundi 13 novembre 2023 et prendra fin le vendredi 12 janvier 2024 à 24H00.

A cet effet, les Directeurs d'Académies Provinciales, les Directeurs de Zones Académiques, les Chefs de Circonscriptions Scolaires, les Chefs de Bases Pédagogiques et les Chefs d'établissements sont tenus de prendre toutes les dispositions nécessaires pour le bon déroulement de cette opération.

Fait à Libreville, le 10 NOV. 2023

P. Le Ministre
P.I. Le Ministre de la Santé et des
Affaires Sociales

Pr. Adrien MOUGOUGOU